

# 40<sup>e</sup> LÉGISLATURE, 2<sup>e</sup> SESSION

HANSARD RÉVISÉ • NUMÉRO 084

## TABLE DES MATIÈRES

### Le vendredi 18 septembre 2009

---

#### **Le Président:**

L'honorable député d'Honoré-Mercier a la parole.

#### **M. Pablo Rodriguez (Honoré-Mercier, Lib.):**

Monsieur le Président, puisqu'ils aiment improviser, passons à la musique. Le ministre du Patrimoine canadien et des Langues officielles ne semble pas être un amateur de musique jazz, folk, world, électroacoustique ou même classique contemporaine puisqu'il a coupé en cachette des programmes qui venaient appuyer cette musique.

Partout au pays, des musiciens dénoncent cette nouvelle coupure dans la culture encore une fois. Par exemple, c'est le cas de Glenn Milchem, de Blue Rodeo, mais c'est aussi le cas de milliers de Canadiens d'un océan à l'autre qui dénoncent ces coupures et qui ont signé une pétition en moins de 48 heures. Il s'agit de milliers de personnes.

Pourquoi le ministre dit-il, d'une part, qu'il veut aider les artistes et de l'autre...

#### **Le Président:**

L'honorable secrétaire parlementaire a la parole.

*[Traduction]*

#### **M. Dean Del Mastro (secrétaire parlementaire du ministre du Patrimoine canadien, PCC):**

Monsieur le Président, au début de l'année, le ministre du Patrimoine canadien a annoncé un investissement de 138 millions de dollars dans le Fonds de la musique du Canada pour l'année en cours et les quatre prochaines années. Il s'agit d'un engagement sur cinq ans.

Que disent les intéressés au sujet de cet engagement envers la musique canadienne? Selon Heather Ostertag, présidente et directrice générale de FACTOR:

Nous sommes chanceux que notre gouvernement possède une vision et un leadership forts, qu'il reconnaissse l'importance d'appuyer les modèles d'affaires durables et qu'il croit au volet culturel...

Voilà ce que nous entendons dire. Voilà ce que nous faisons. Nous appuyons les musiciens canadiens.